



EXPTE. D- 156

/15-16



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE RESOLUCION

**La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de
Buenos Aires**

De beneplácito y reconocimiento a la labor desempeñada por Francisco Olazar, quien fuera Jugador de futbol en Racing Club de Avellaneda y Director técnico de la Selección Nacional de Futbol.

Dr. JUAN JOSÉ MUSSI
Diputado
Bloque Frente Para la Victoria
H.C. Diputados de la Pcia. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



Fundamentos

El Sr. Francisco Olazar: Nació en Julio de 1885 en " Conchitas " sitio entonces perteneciente al Partido de Quilmes, actual Barrio Las Manzanas de Hudson, Berazategui.

Es considerado uno de los grandes ídolos en la década - 1910-1920 en Racing Club de Avellaneda, allí se desempeñó como futbolista y logró el ascenso a la categoría mayor, junto con 7 títulos consecutivos.

El apodo de "la academia" proviene de la maestría de este profesional junto a sus compañeros de equipo multicampeón.

Francisco "Pancho o Tute " Olazar, quien comandaba indiscutiblemente con destacada jerarquía el círculo central-mediocampista o centro - half por su juego descollante se hizo justo acreedor a lucir la vestimenta de nuestra selección en diversos Campeonatos Sudamericanos, posteriormente llamada Copa América

Por su trayectoria deportiva Olazar fue premiado con la dirección técnica del combinado nacional, ejerciendo dicha función en la Copa América disputada en Buenos Aires hacia el año 1929 donde obtiene el título continental.

En el año 1930 se realiza la primera edición de la Copa Mundial organizada por la F.I.F.A y celebrada en el República Oriental del Uruguay, certamen donde el equipo "albiceleste" se consagró Sub-Campeón mundial, luego de superar a las representaciones de Francia, México, Chile, y Estados Unidos en la semifinal. Lograron llegar a jugar la final ante el equipo local y fueron superados por 4 a 2.

Sin lugar a dudas su labor como profesional del futbol, en las antípodas de lo que conocemos hoy como tal, merece ser destacada y reconocida máxime si se tiene en consideración que el vecino de Berazategui Francisco Olazar fue uno de los cuatro entrenadores de la Selección Nacional de futbol que llevaron a nuestra Selección Nacional a lo más alto del podio al disputar la instancia máxima, una final mundial



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



Los motivos antes expuestos, fueron considerados por el Sr. Intendente municipal de Berazategui, Dr Juan Patricio Mussi, y se ha decidido nombrar una calle de éste partido bonaerense como Francisco Olazar en el acto que se desarrollará el próximo 12 de marzo del corriente año.-

Por estos fundamentos pido a mis colegas legisladores que acompañen con su voto la presente iniciativa.

Dr. JUAN JOSÉ MUSSI
Diputado
Bloque Frente Para la Victoria
H.C. Diputados de la Pcia. Bs. As.